
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „DB4“ vom 17. Dezember 2017, 15:49

Wir werden nur einen bekommen wenn einer gegen Ablöse geht.

Woher sollten wir sonst Geld haben?

Wir brauchen zwar keine dringenden Transfererlöse, aber das heißt nicht dass wir Geld
ausgeben können

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2458444#post2458444

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2458444#post2458444
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2458444#post2458444

